
Campionato  al  via,  c'è
Matinella
Campionato di Eccellenza al via. Domani alle 16.00 debutto a
Misterbianco per l’S.C. Siracusa di Pidatella. Come anticipato
da Siracusaoggi.it l’incontro sarà disputato a porte chiuse
per motivi di ordine pubblico. A poche ora dal via, buone
nuove per il tecnico della società siracusana che si ritrova
in rosa l’esperto Santo Matinella. Giocatore versatile, classe
’76, Matinella vanta un passato con la maglia del Siracusa in
Seconda Divisione, nella stagione 2009-2010,  poi Sportclub
Marsala e Ribera (Serie D).
Riguardo  alla  gara,”bisognerà  assumere  un  atteggiamento
positivo, con grande aggressività e intensità, proprio come se
ci giocassimo tutto”, ha detto il tecnico Orazio Pidatella
alla vigilia dell’esordio. “Il Misterbianco sicuramente vorrà
fare bene e lotterà su tutti i palloni. Dobbiamo portare in
campo la qualità che ci contraddistingue e allora sì che ci
toglieremo delle belle soddisfazioni. Sarà il terreno di gioco
dire come abbiamo lavorato in settimana. Dai ragazzi vedo
sempre grande voglia e grande disponibilità ma ripeto sarà il
campo a darci ragione o meno”.

Questi i convocati:
Portieri: Fornoni, Russo
Difensori: Chiariello, Lombardo, Matinella, Peluso, Pirrotta
Centrocampisti: Avola, Calabrese, Di Mauro, Lentini, Lo Pizzo,
Montalbano, Napoli, Spampinato, Scarano, Petrullo
Attaccanti: Bonarrigo, Mastrolilli, Palmiteri
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Affidamento  Cittadella,
Valerio Vancheri : "Salta la
partita  tra  campioni  per
ricordare Caldarella"

“Salta l’evento organizzato per il ventesimo anniversario
della scomparsa di Paolo Caldarella e la responsabilità è

dell’amministrazione  comunale”.  E’  questo,  in  sintesi,  il
pensiero  di  Valerio  Vancheri,  presidente  del  Circolo
Canottieri Ortigia, che fino a pochi giorni fà gestiva la
Cittadella  dello  Sport,  adesso  affidata  ad  un  gruppo  di
associazioni che si sono aggiudicate il servizio. Polemico il
suo commento sulla procedura seguita dal Comune. “L’assessore
alle Politiche sportive, Mariagrazia Cavarra- dice Vancheri-
ci ha ringraziati per come abbiamo lavorato negli ultimi 15
anni. Non capiamo, allora, perchè la gestione ci sia stata
revocata”.   Lo  scorso  giugno,  prosegue  Vancheri,  “una
determina dirigenziale disponeva che il  Comune mantenesse  lo
stesso  gestore  provvisorio  fino  alla  individuazione  di  un
gestore  definitivo  mediante  “Procedura  di  Costruzione  e
Gestione” (Project Financing)”. Dai primi di luglio,  avevo
personalmente  informato  il  sindaco,  Giancarlo  Garozzo  e
l’assessore  Cavarra  dell’evento  organizzto  per  il   27
settembre , per ricordare degnamente Caldarella.  Dirigenti
della FIN e della LEN, campioni olimpici e mondiali, Rudic,
Campagna e molti altri, mi avevano garantito la loro presenza.
Il “Settebello” under 20 campione del mondo in carica sarebbe
venuto  a  Siracusa  il  23  settembre,  per  uno  spettacolare
incontro con i migliori atleti della Sicilia. I gravi ritardi
dovuti alla procedura di gara mi costringono, con immenso
rammarico, a disdire tutto anche perché, ad oggi, nessuna
garanzia  sembra  esserci  sui  tempi  di  riapertura  della
struttura. Tutto ciò, inevitabilmente, mette a rischio l’avvio
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dei  centri  addestramento  ed  il  regolare  svolgimento  dei
campionati.”

 

Sport,  interventi  immediati
alla  Cittadella.  Cavarra:
"Subito dopo penseremo al "Di
Natale"
“Subito  gli  interventi  di  manutenzione  straordinaria  che
consentiranno di utilizzare la Cittadella dello Sport, ma per
l’uso degli spogliatoi della vasca, che hanno subito un crollo
a  seguito  del  nubifragio  dello  scorso  29  agosto  potrebbe
volerci qualche mese”. Sarebbero queste le previsioni emerse,
ancora  in  via  informale,  da  un  colloquio  tra  l’assessore
comunale  alle  Politiche  sportive,  Mariagrazia  Cavarra  e  i
rappresentanti del raggruppamento di associazioni che ieri si
è aggiudicata la gestione della Cittadella e della Palestra
Akradina.  “Ereditiamo  dalla  precedente  amministrazione  una
situazione  disastrosa  quanto  a  impiantistica  sportiva
pubblica- ricorda Cavarra- ma stiamo cercando di correre ai
ripari. Una volta concluso il percorso appena avviato per la
Cittadella dello Sport, ci occuperemo del campo scuola “Pippo
Di Natale”, dove ancora oggi regna un’insopportabile anarchia,
a danno dei cittadini e del diritto allo sport”
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Misterbianco-Sc  Siracusa,  a
porte chiuse?
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